



## Die Hamster sind schuld

Gegen das Vorhaben der Stadt, 50 Hektar Ackerfläche entlang der Saarstraße als Baugelände für einen Biotech-Campus auszuweisen, regt sich Widerstand. Sieben Umwelt- und Klimaschutz-Initiativen haben sich zusammengetan, um dieses Projekt zu verhindern. Sie fordern, die für die Stadtratssitzung am 30.

November geplante Entscheidung für einen Ideenwettbewerb zur Gestaltung des Areals zu vertagen. Unser Karikaturist hat eine klare Vorstellung davon, wer da außerdem noch seine Finger im Spiel haben könnte: Die Feldhamster! Wäre ja nicht das erste Mal, dass die ein Projekt torpedieren...Karikatur: Klaus Wilinski